

En nombre de la Academia Nacional de Ciencias de Buenos Aires, de sus Académicos Titulares y Correspondientes, y de sus empleados, despido a quien fuera un Académico de fuste, el Ingeniero Juan Carlos Ferreri. Siempre preocupado por la excelencia y la ciencia, como también como por los pequeños detalles que hacen al desarrollo de nuestras acciones. Su vida dedicada a la Seguridad e Ingeniería Nuclear en la Autoridad Regulatoria Nuclear de Argentina, desembocó, con méritos sobrados, en 2009 en su ingreso a la Academia. Participaba en todo, brindando su apoyo, humor y sabiduría. Presidente durante desde 2017 a 2021 dejó su impronta duradera en muchos cambios que marcaron una era de transición en la Academia. Entre muchas acciones, implementó las reuniones por zoom e híbridas, se preocupó por difundir la imagen de la Academia, con una nueva página web, inaugurando las redes sociales, algo que los Académicos miraban al principio con sorpresa, y manejó la supervivencia de la Academia en los difíciles tiempos de pandemia. Su legado más importante fue la creación del Centro de Tecnología Inteligente que presidía, adelantándose a la era de la Inteligencia Artificial, y posicionando a la Academia en un lugar de vanguardia.

Lo admirábamos por su intelecto, pero principalmente por su ética y calidad humana, manifestada tanto en el trato con investigadores ilustres, como con las personas más humildes. Juan Carlos era un caballero, y disfrutábamos de su charla, y de su gran sonrisa. Era un componedor de situaciones, y nunca peleaba para llegar a su objetivo, lo lograba en forma pacífica y a través del diálogo. En particular, atesoro muchas de sus enseñanzas, y su capacidad para poner una mirada calma en medio de las tormentas que supimos pasar.

Su legado, sus enseñanzas, siempre estarán presentes en nuestras reuniones. Ingeniero Juan Carlos Ferreri su amada Academia lo despide con todos los honores, y principalmente con un gran afecto.

Damasia Becu, Académica Presidente, 15 de abril 2025